



# いきいき東っ子



保護者様  
教育目標：「生き抜く力」の育成（「やさしく

東川登小学校便り 第17号  
かしこく たくましく）」

東川登小HP

令和4年10月21日（金）校長 吉家恵美

## ◆実りの秋 到来 & 感染症対策◆

朝晩はすっかり涼しくなり、登校してくる子供たちの服装にも変化がみられます。先週は6年生で学級閉鎖を行い、修学旅行を11月に延期したところです。6年生のご家族の方々には、急なお迎えに応じて下さり感謝しております。

おかげさまで今週は6年生全員が登校できています。現在、本校で大きな感染症の流行は見られませんが、感染対策と健康管理を引き続き行っていきたいものです。

学校からの確認事項ですが、コロナ感染予防対策として、同居家族に発熱等の症状がある場合は、様子をみて登校を控えていただくようになっております。該当の方が検査を受け、陰性が確認されましたら登校可能となります。また、昨日「バス旅行・修学旅行」についてのプリントを配布しております。その中で『個人携帯用消毒液』の準備についてお願いをしています。自ら判断して予防対策ができる子供に育ててほしいと思っています。ご理解とご協力をお願いします。



## ※東っ子のいいところ みつけた!※

・6年生がいなかった数日間の出来事です。まず、登校班では4、5年生が中心となって下級生を並ばせ連れてきてくれました。学校の中では、5年生が率先して6年生担当の委員会活動の仕事を自ら行いました。そして、掃除の時間には3年生が6年生担当のトイレ掃除を自ら判断して行っていました。（※上の写真）どれもすばらしい姿でした。心が温かくなります。

・もうひとつ。急遽、学級閉鎖となり下校することになった6年生。昼前に下校する間際、ある子が私にこう言いました。「先生、〇〇（ぼく・わたし）は、学校が好きなんです。学校にいと楽しいです。」そう告げて、お迎えの家族と帰っていきました。オンライン授業も可能な時代になりましたが、「集って学べる」ことは意義深いものですね。

## ◆地域の方と一緒に！花まるタイム◆

18日（火）から地域の方をお招きしての花まるタイムを再開しています。地域の方々が子供たちに直接言葉をかけておられる姿を見て嬉しくなりました。保護者の方々も時間の都合がつかれる時にぜひいらしてください。



## ◆新しいALTの紹介◆

今週から、新しいALTの先生が本校に来て下さっていて、さっそく英語の授業に入っています。カナダ出身、フランス生まれの《Camille Poirot(カミーユ ポワロ)先生》です！これからもたくさん一緒に勉強できるので楽しみです。お互いの国の言語や文化のよさをどんどん伝え合ってほしいです。



季節に合った英語関連の掲示物↑(カミーユ先生 作)

## ◆10月28日（金）授業参観&講演会◆

来週は授業参観と育友会主催の教育講演会を行います。この日は全学年「道徳科」の授業です。自分をみつめ、多面的・多角的に生き方について考えを深める学びです。

参観終了後は、体育館にて講演会を実施します。長崎から講師の先生をお招きしています。「すべての人が自分らしく生きる」「多様性と学校、家庭・地域」などについて語っていただく予定です。参観後はぜひ体育館に移動し、講演会に参加してください。参加人数制限は設けていませんのでご家族みなさんでご参加いただきたいと思っています。



お招きする「Take it 虹」代表 儀間由里香さん